

Marco Wittmann ist DTM-Champion

Marco Wittmann vom BMW Team RMG steht als neuer DTM-Champion fest. Am Steuer seines BMW M4 DTM genügte dem 26-Jährigen gestern im letzten Rennen des Jahres auf dem Hockenheimring der vierte Platz zum Titelgewinn.

Wittmann hat 206 Punkte auf dem Konto und damit vier Zähler Vorsprung auf Edoardo Mortara, der das Sonntagsrennen für Audi gewann. Von der fünften Position gestartet, fuhr Wittmann ein fehlerloses Rennen und machte so den entscheidenden Schritt zum Titel.

Wittmann ist der erste BMW-Fahrer, der zweimal die Fahrerwertung der DTM gewinnen konnte. Bereits 2014 hatte er sich den Titel gesichert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Marco Wittmann holte für BMW den DTM-Titel 2016.

Foto: BMW



Marco Wittmann holte für BMW den DTM-Titel 2016.

Foto: BMW